

**RENCANA PELAKSANAAN PEMBELAJARAN
(RPP) DARING**

Nama Sekolah : SDN 6 Siak Kecil
Kelas/Semester : VI / I
Tema : 4 (Globalisasi)
Sub Tema : 3 (Globalisasi dan Cinta Tanah Air)
Muatan Terpadu : Bahasa Indonesia dan PKn
Pembelajaran : 4
Alokasi waktu : 1 Hari

1. Tujuan Pembelajaran

- Setelah membaca teks pada Power point yang ditampilkan melalui screen share pada zoom, peserta didik mampu menganalisis informasi penting teks eksplanasi yang dibaca dengan benar
- Setelah membaca teks pada Power point yang ditampilkan melalui screen share pada zoom, peserta didik dapat menyimpulkan informasi penting teks ekplanasi dengan tepat.
- Melalui tayangan video tentang penting cinta produk Indonesia, peserta didik mampu mengidentifikasi pentingnya cinta produk Indonesia untuk meningkatkan perekonomian bangsa dengan terperinci.

2. Langkah-langkah pembelajaran

Kegiatan	Dekripsi Kegiatan	Alokasi waktu
Kegiatan Pendahuluan	<ul style="list-style-type: none">- Guru membagikan link zoom kepada peserta didik melalui WA grup- Melakukan pembukaan salam dan menanyakan kabar peserta didik menggunakan zoom meeting yang dimulai dengan berdoa bersama- Guru melakukan absensi peserta didik dengan menggunakan google form- Guru bersama siswa menyanyikan lagu Indonesia Raya- guru menanyakan kepada salah satu peserta didik tentang materi yang telah dipelajari sebelumnya yang ada kaitannya dengan materi yang dipelajari	15 Menit

	<ul style="list-style-type: none"> - Guru memberikan gambaran tentang manfaat mempelajari pelajaran yang akan dipelajari dalam kehidupan sehari-hari 	
Kegiatan Inti	<ul style="list-style-type: none"> - Peserta didik mengamati Teks tentang Aku cinta produk Indonesia melalui slide power point yang ditayangkan oleh guru dengan aplikasi zoom - guru meminta peserta didik untuk menganalisis teks yang diamati dan dibaca. - Peserta didik membaca teks tentang “Aku cinta produk Indonesia “ yang ada di slide power point yang ditampilkan melalui aplikasi zoom - peserta didik diminta menyimpulkan teks yang dibaca - guru menyuruh peserta didik untuk mengamati tayangan video tentang pentingnya cinta produk Indonesia melalui link youtube yang sudah di share melalu WA grup. - guru mempersilahkan kepada peserta didik untuk menyampaikan hasil pengamatan video dan identifikasinya. - Guru mengajukan pertanyaan “ mengapa kita perlu mencintai produk Indonesia? Sikap apa yang harus kita kembangkan? - guru mempersilahkan siswa untuk menyampaikan pendapatnya tentang pertanyaan tersebut. - guru menanggapi dan memberikan penguatan terhadap peserta didik yang telah memberikan pendapat. 	45 menit
Kegiatan Penutup	<ul style="list-style-type: none"> - Guru meminta salah satu peserta didik untuk menyimpulkan pembelajaran - guru dan peserta didik melakukan refleksi terhadap pembelajaran yang dilakukan - Guru memberikan tugas kepada 	10 Menit

	<p>peserta didik melalui link di google form</p> <ul style="list-style-type: none"> - Guru menutup pembelajaran dan menyampaikan materi pembelajaran pada pertemuan selanjutnya. - guru dan peserta menutup pembelajaran dengan membaca doa 	
--	---	--

3. Penilaian (Assesment)

Penilaian Afektif : Lembar Pengamatan yang diberikan kepada orang tua

Penilaian Kognitif : Google Form

Penilaian Psikomotor : Fortopolio

Mengetahui
Kepala UPT Satuan Pendidikan
SDN 6 Siak Kecil

Siak kecil, 23 September 2020
Guru Kelas VI

MURIDI, S.Pd
NIP. 19690511 199404 1 001

DEFRI MAULANA.A, S.Pd
NIP. 19870208 201102 1 001